



José Marcilla es Licenciado en Farmacia por la Universidad de Valencia y cuenta con un MBA por ESADE. Con cerca de 20 años de experiencia en la industria farmacéutica, ha desarrollado una sólida trayectoria internacional en países como Estados Unidos, Italia, Argentina y España, ocupando posiciones de creciente responsabilidad.

Actualmente es Presidente de la región LACan (Latinoamérica y Canadá) en Novartis, donde lidera equipos diversos en contextos complejos, con un fuerte enfoque en la innovación, la transformación cultural y el desarrollo del liderazgo.

Reconocido como un referente en liderazgo transformacional, José ha sido ponente en foros internacionales sobre liderazgo consciente, gestión del cambio y cultura organizacional. Su estilo combina visión estratégica y cercanía, promoviendo entornos de trabajo basados en el propósito, la diversidad y el impacto sostenible.